

SCHOOL LIFE (7月)

社会科「ごみとくらし」の学習で、鳴海クリーンシステムへ見学に行きました。
グループに分かれて、各所へ見学に行き説明を聞きました。



分かりやすい動画を見て、鳴海クリーンシステムのことを学び、質問をして、答えてもらいました。

ごみピットでは、大きなクレーンがごみをつかむ様子を、目の前で見ることができました。



ごみ収集車がごみピットにごみを落とす様子を見たり、ごみの多さに驚きの声があがりました。
普段見ることができない、貴重な場所を見ることができました。

理科「とじこめた空気と水」では、水は押し縮められず、体積は変わらないことを学習しました。

学習の後、学習で使った容器を水鉄砲にして遊びました。

暑い中、水の冷たさが心地よく、楽しいひと時を過ごしました。



6月30日～7月7日に、「ペアでスタンプラリー」の取り組みがありました。これは、ペアで校内を回り、6か所にあるスタンプを集めようというものです。校内を回りながら4年生が「廊下は右側を歩くよ」と声を掛けたり、混んでいるスタンプの場所では「ちゃんと並ぶよ」などと、優しく教えたりする姿が見られ、昨年度とは違う子どもたちの姿が見られました。



始める前に、いつ一緒に回るか、計画を立てました。

